UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES ESCUELA PROFESIONAL DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN



TESIS

PRÁCTICAS ORTOGRÁFICAS VIRTUALES DE LOS ESTUDIANTES DEL NIVEL SECUNDARIO DE LA IEP MARÍA AUXILIADORA DEL DISTRITO DE HUACHO – 2018

PRESENTADO POR:

Bach, Laura Soledad ARROYO MIRANDA

Bach. Greisy Beatriz CASTILLO OSORIO

ASESORA:

M(a). Juana M. ANSELMO ARRUNATEGUI

Para optar al título profesional de Licenciadas en Ciencias de la Comunicación

HUACHO – PERÚ

2018

χV

RESUMEN

Objetivo: Determinar cómo se originan las malas prácticas ortográficas virtuales de

los estudiantes del nivel secundario de la IEP María Auxiliadora del distrito de Huacho -

2018. **Métodos:** Es un estudio básico de tipo descriptivo con un diseño no experimental y

un enfoque cuantitativo. Así pues, la muestra seleccionada fue de 78 estudiantes de

educación secundaria de la IEP María Auxiliadora del distrito de Huacho que oscilan entre

11 y 16 años de edad. La selección de confiabilidad del instrumento fue validada mediante

la plataforma estadística SPSS. Resultados: Los resultados obtenidos nos indican que los

estudiantes del nivel secundaria de la IEP María Auxiliadora del distrito de Huacho-2018

hacen uso del ciberlenguaje en sus redes sociales, tanto en Facebook como en Messenger.

Conclusión: Los resultados demuestran que los estudiantes sí hacen uso del ciberlenguaje,

el cual genera que en ocasiones escriban sin respetar las reglas ortográficas en sus redes

sociales, tanto en Facebook como en Messenger y esto coincide en gran porcentaje con el

planeamiento de nuestra hipótesis ya que el ciberlenguaje sí origina las malas prácticas

ortográficas.

Palabras clave: Ciberlenguaje, ortografía, comunicación virtual.